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ÍÀÐÎÄ È ÂËÀÑÒÜ

ÍÀÌ ÏÈØÓÒ

20 АВГУСТА В АДМИНИСТРАЦИИ МО «КАРСУНСКИЙ РАЙОН» СОСТОЯ-

ЛАСЬ ВСТРЕЧА ГЛАВ АДМИНИСТРАЦИЙ ГОРОДСКИХ И СЕЛЬСКИХ ПО-

СЕЛЕНИЙ РАЙОНА С ПРЕДСТАВИТЕЛЯМИ РЕГИОНАЛЬНОГО ОПЕРАТО-

РА ПО ВЫВОЗУ ТКО «ГОРКОМХОЗ», КОТОРЫЙ ОБСЛУЖИВАЕТ НАСЕ-

ЛЕННЫЕ ПУНКТЫ НАШЕГО МУНИЦИПАЛИТЕТА.

И.о. директора компании Д.В. Фатьянов и менеджер пояс-
нили, что в нашем муниципальном образовании нет серьез-
ных проблем по ходу так называемой «реформы чистоты», 
все возникающие вопросы находят быстрое решение благо-
даря хорошему взаимодействию с районной администраци-
ей и администрациями поселений.

Первым вопросом, прозвучавшим в адрес регоператора, 
стал вопрос о правомочности действий «Почты России» и 
Сбербанка по взиманию 30 рублей комиссионного сбора при 
оплате населением коммунальной услуги по сбору и вывозу 
мусора – ведь тогда получается, что каждый из нас платит 
за эту услугу уже не 99 рублей, а 120. Представители компа-
нии ответили, что в их компетенцию решение этого вопроса 
не входит, эти услуги (по приему оплаты) производят само-
стоятельные структуры, на что им было замечено, что если 
у них есть договоренность с данными структурами о прие-
ме оплаты от населения, то комиссионные расходы по зако-
ну они должны производить сами, а не перекладывать это на 
плечи населения. Пока вопрос остался открытым.

Уже не первый раз компании задается один и тот же во-
прос: откуда они получают информацию о списочном соста-
ве жителей, облагаемых платой за услугу по вывозу ТКО. 
Вопрос возникает по той простой причине, что довольно ча-
сто жителям приносят квитанции на оплату за давно умер-
ших членов семьи, за членов семьи, которые давно не живут 
в этом доме, за большее или, наоборот, меньшее количество 
членов семьи. Внятного ответа и в этот раз не прозвучало, 
однако мы получили заверения в том, что там, где приносят 
квитанции за умерших, будет произведен перерасчет, пред-
ставители компании также принесли свои извинения за та-
кие случаи. Что касается тех членов семьи, которые учатся 
или работают за пределами района, то здесь от платы могут 
быть освобождены только те, кто живет и трудится ЗА ПРЕ-
ДЕЛАМИ УЛЬЯНОВСКОЙ ОБЛАСТИ. Т.е. если ваши 
взрослые дети учатся или давно работают не в Карсуне, а 
например, в Ульяновске, но прописаны у вас, вам все равно 
придется оплачивать эту услугу и за них.

С просьбами об увеличении количества мусорных кон-
тейнеров к регоператору обратились главы администраций, 
Б.Поселковского, Вальдиватского, Н.Погореловского сель-
ских поселений. Было обещано еще раз просчитать такую 
возможность.

В целом же был сделан  вывод о полезности проводимой 
«реформы чистоты» и удовлетворительной работе регопера-
тора «Горкомхоз» на территории Карсунского района.

Ольга КОТЕЛЬНИКОВА  

Вопросы к «Горкомхозу»

21 АВГУСТА ОЧЕРЕДНОЙ ВЫ-

ЕЗДНОЙ ПРИЕМ ГРАЖДАН ПО 

ЛИЧНЫМ ВОПРОСАМ ГЛАВА 

АДМИНИСТРАЦИИ МО «КАР-

СУНСКИЙ РАЙОН» В.Б. ЧУ-

БАРОВ ПРОВЕЛ В ВАЛЬДИ-

ВАТСКОМ СЕЛЬСКОМ ПОСЕ-

ЛЕНИИ.

Староста с. Вальдиват-
ское Л.А. Тюканова об-
ратилась к главе админи-
страции с вопросом, ко-
торый не первый год вол-
нует её земляков: когда в 
село придет природный 
газ. Владимир Борисович 
отметил, что в настоящее 
время проведены  геология, геодезия, топогра-
фия, отбили трассу будущего газопровода, раз-
ыграли конкурс, подготовили ПСД межпосел-
кового газопровода. Газификация сёл Вальди-
ватское, Потьма, Б.Поселки пойдет по програм-
ме «Газпрома» на федеральные средства. Проект 
сейчас разрабатывается Тамбовпроектом, затем 
проект должен пройти экспертизу. Но посколь-
ку это будет не региональный проект, а феде-
ральный, точную дату начала газификации сей-
час назвать сложно. 

О проблеме взимания комиссионной платы за 
оплату услуг по вывозу ТКО «Почтой России» 
Владимир Борисович обещал доложить губерна-
тору, поскольку правомочность таких действий 
почтовиков вызывает сомнения.

Директор Вальдиватской СШ Е.Е. Кулаги-
на пришла по вопросу ремонта детского сада в 
с. Б.Кандарать, который является дошкольной 
группой данной средней школы. Здание садика 
находится почти в аварийном состоянии, здесь 
требуется или капитальный ремонт, или стро-
ительство нового детского сада. Но для строи-
тельства нового здания требуются большие фи-
нансовые вложения, подготовка и экспертиза 
ПСД – это займет много времени, к тому же, и 

количество детей дошкольного возраста в селе 
не такое уж и большое. Было решено рассмо-
треть вопрос о возможности подбора другого 
здания в с. Б.Кандарать для размещения в нем 
дошкольной группы. Елена Евгеньевна поде-
лилась и своей озабоченностью тем, что образо-
вательные учреждения в Вальдиватском (шко-
ла и детский сад), детские сады в Усть-Урене и 
Белозерье до настоящего времени не имеют не-
обходимого запаса дров к отопительному сезо-
ну 2019-2020 гг. Эта проблема является острой 
в этом году для всех образовательных учрежде-
ний района и пока трудно поддается решению.

По вопросу уличного освещения обратилась 
Л.П. Полнякова. И.о. главы администрации МО 
Вальдиватское сельское поселение Е.Ф. Коле-
сов ответил, что освещение на ул. Нижней бу-
дет установлено до 1 сентября на трех столбах.

По проблеме о вхождении в программу обе-
спечения жильем молодых семей обратилась 
учитель Б.Кандаратской СШ А.О. Толокина. 
По непонятным для их семьи причинам их до-
кументы не были приняты комиссией для поста-
новки в очередь. Владимир Борисович пообещал 
разобраться с проблемой.

Ольга КОТЕЛЬНИКОВА
Фото автора 

Прием в Вальдиватском

ДЕНЬ МАЛИНОВОГО ВАРЕНЬЯ В РОССИИ ОТМЕЧАЮТ С 2015 

ГОДА. ДАТА ЭТОГО УДИВИТЕЛЬНОГО ПРАЗДНИКА ПРИУРОЧЕ-

НА К НАРОДНОМУ ПРАЗДНИКУ НА РУСИ - МАЛИННИКУ.

16 августа д/г «Колобок» праздновала День мали-
нового варенья. На этот праздник были приглашены 
родители и дети, посещающие детский сад, а также бу-
дущие дошколята. Данное мероприятие дало возмож-
ность познакомиться с дошкольным образователь-
ным учреждением, его традициями, правилами и, ко-
нечно же, окунуться в неповторимую атмосферу дет-
ства и творчества.

Праздник начался с за-
дорного танца под русскую 
народную песню «Калинка-
малинка». Сюрпризным 
моментом стало появле-
ние главного любителя 
варенья-Карлсона (воспи-
татель Яроцкова И.А.), ко-
торый своим появлением 
привёл в восторг и детей, 
и взрослых. Дети с огром-
ным удовольствием помо-

гали Карлсону выле-
читься. Для этого они 
собирали малину, вари-
ли варенье, ведь мали-
на не только вкусная, но 
и очень полезная ягода, 
делали оздоровитель-
ную гимнастику. Роди-
тели активно играли с 
детьми: участвовали в 
конкурсе «Сладкоежка», 
где малыши кормили 
своих мам вкусным ва-
реньем, пели песню вме-
сте с Карлсоном.

В ходе мероприятия воспитатель Горбачева С.Е. 
провела мастер-класс по развитию мелкой моторики 
у детей дошкольного возраста. Родители ознакоми-
лись с играми, которые способствуют развитию мел-
кой моторики, процессов ощущения и снимают эмо-
циональное напряжение ребёнка. Было предложено 
родителям вместе с детьми слепить из солёного теста 
ягодку-малинку.

Завершился праздник чаепитием. Главным угоще-
нием были малиновый пирог с малиновым вареньем.

Данный праздник способствовал укреплению 
детско-родительских отношений, распространению 
педагогического опыта, позволил детскому саду стать 
более открытым для родителей и общественности.

Педколлектив МБОУ Таволжанская ОШ
 д/г «Колобок»

День малинового варенья 


